

Carta generada 04/66



ARCHIVO

Santiago, 7 de enero de 1994

Excelentísimo Señor
Don Rafael Angel Calderón Fournier
Presidente de la República de Costa Rica
SAN JOSE

Excelencia:

Tengo el honor de acusar recibo y agradecer su atenta carta de 6 de diciembre recién pasado, mediante la cual Vuestra Excelencia se refiere a la Resolución 48/9 aprobada por la Asamblea General de Naciones Unidas, durante su actual período de sesiones, que solicita una contribución de los Estados miembros para el financiamiento de las actividades de la Universidad para la Paz, con sede en Costa Rica.

Sobre el particular, me es grato señalar a Vuestra Excelencia que mi Gobierno respalda con entusiasmo las actividades de la Universidad para la Paz y simpatiza con sus loables propósitos acorde con el espíritu de la Carta de las Naciones Unidas y de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

En consecuencia, puedo informar a Vuestra Excelencia que el Gobierno de Chile contribuirá durante el presente año con la cantidad de US\$10.000 (diez mil dólares) para los fines propuestos en la aludida Resolución de la Asamblea General, como un testimonio de compromiso y apoyo con las futuras actividades docentes de la Universidad para la Paz.

Hago propicia la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Patricio Aylwin Azocar'.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR